

Sie verstärkten den Druck auf die westlichen Länder, besonders auf jene, die die Konferenz hinauszögern und verschleppen oder gar verhindern wollen.

Das heißt: Wir zwingen die westlichen Länder, sich konkret mit den wesentlichsten Aufgaben einer solchen Konferenz zu beschäftigen, und wir treten damit auch allen irgendwie gearteten feindlichen Bestrebungen entgegen, den Sinn und die Aufgabenstellung dieser Konferenz zu verfälschen. Zugleich mobilisieren wir mit diesen Vorschlägen die friedliebenden Kräfte im Westen zum verstärkten Eintreten für die Lösung dieser wichtigen Probleme.

Das hauptsächliche Ziel der nächsten Zeit besteht darin, zu erreichen, daß von der Diskussion über die Notwendigkeit einer europäischen Sicherheitskonferenz nunmehr zur praktischen multilateralen Vorbereitung der Konferenz übergegangen wird.

Die klare Darlegung des Hauptinhalts der europäischen Sicherheitskonferenz,

die herausgearbeiteten Grundprinzipien der europäischen Sicherheit und der Beziehungen zwischen den Staaten, die unterbreiteten Vorschläge für die Arbeitsweise der Sicherheitskonferenz und der aufgezeigte Weg zu ihrer Vorbereitung

legen erneut Zeugnis ab von der aktiven, koordinierten außenpolitischen Tätigkeit der sozialistischen Staaten zur Verwirklichung des gemeinsamen europäischen Friedensprogramms.